

Presentación

Somos cinco jóvenes que estábamos pensando qué necesidades podríamos satisfacer con la realización de un proyecto.

De pronto, nos dimos cuenta que todos los miembros del grupo teníamos algún problema de visión y como a nosotros hay más gente a la que le afecta dicho problema.

En esta situación tan complicada, por el Covid-19, debemos tomar diferentes medidas.

Entre ellas el uso de la mascarilla. Esto provoca que a la gente que utiliza gafas, se le empañen continuamente los cristales creando un problema de visión y de inseguridad. Esto es un tanto incómodo. Después de reunirnos y aportar cada uno nuestras ideas, la opción más viable es la que os presentaremos a continuación.

¡Nosotros os traemos la solución para evitar este problema!

Hemos diseñado una goma de silicona adhesiva con el fin de que no entre el aire por abajo de las gafas y que no terminen empañándose.

Los miembros que contribuimos a esta idea somos: Borja Alonso, Carlos Betrán, Iñigo Urquiza, Unai Gil y Aitor Lomas.

